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El Ayuntamiento de Elda ha aprobado esta mañana el
presupuesto  municipal  del  2025 solo  con los  votos  a
favor del equipo de gobierno, PSOE y Elda Para Todas, la
abstención del PP y el voto en contra de VOX. Se trata de
un presupuesto histórico al superar los 50 millones de
euros.

La  edil  de  Elda  Para  Todas,  Cristina  Rodríguez,  ha
asegurado que “es el mejor presupuesto de la historia
porque  apuesta  por  el  bienestar  de  todos.  Hay  una
mejora en la estabilidad laboral gracias a una tendencia
positiva  en  este  aspecto;  apuesta  por  la  mejora  del
entorno  urbano  contando  con  las  necesidades  de  la
población”. Además, ha destacado tres ejes estratégicos:

“La apuesta por la equidad social, por el medio ambiente
y la cultura”.

Elda aprueba los Presupuestos de 2025
20/03/2025

El equipo de gobierno ha sacado adelante los presupuestos | Marta Maestre.
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Cristina Rodríguez ha destacado la importancia de los
Presupuestos | Marta Maestre.

Por su parte, la edil de Vox, Paqui Vicente, ha criticado los
presupuestos  al  afirmar  que  “dudo  mucho  que  estos
presupuestos vayan a ayudar a la mejora del empleo.
Además, que haya remanente de tesorería significa que
no se ha gestionado bien, porque hay mucho sobrante.
Ya se  podrían haber  intentado bajar  los  impuestos  si
sobraba dinero”. Por otro lado ha dicho que “lo que se
hacen son proyectos que no los necesita la población
mientras hay ineficacia porque no se gasta el dinero”.
Tras no reunirse con el equipo de gobierno para debatir
sobre  los  presupuestos,  Vicente  ha  propuesto  hoy
“eliminar las asignaciones a todos los grupos políticos,
gastos de las partidas del Plan Estratégico Elda 2030 así
como a seis de los 12 cargos de confianza y el 75% de la
publicidad  institucional  para  crear  un  fondo  de
contingencia  para  necesidades  de  los  eldenses”.  Este
punto no ha salido adelante.

Paqui Vicente ha criticado los Presupuestos | Marta Maestre.

El  portavoz  Popular,  Paco  Sánchez,  ha  mostrado  la
extrañeza de su partido por la dilación del presupuesto,
“van a ser incapaces de ejecutarlo como ya ocurrió en
2024.  Aun  pagando  los  impuestos  mas  altos  de  la
comarca, los eldenses no ven que se les compensen su
esfuerzo, en cierto modo así les estafa”. Asimismo, ha
pedido que se apueste por una mejora de los polígonos,
ofrecer más suelo industrial para atraer nuevos negocios.

Paco Sánchez ha asegurado que falta apoyo a las empresas |
Marta Maestre.

Por último, el concejal de Hacienda, Fernando Gómez,
ha destacado que son unos  presupuestos  que  buscan
“garantizar  los  servicios  públicos,  ofrecer  una  mayor
protección social, más apoyo al comercio y a la industria,
así  como  apostar  por  la  cultura,  la  educación  y  el
deporte”.  Asimismo, ha contestado a la oposición:  “El
remanente se da porque se presupuestan cantidades que
luego  llegan  como  subvenciones,  no  por  falta  de
ejecución”.  

Fernando Gómez es el edil de Hacienda | Marta Maestre.
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